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L’Union Nationale avec Marc Guyon

1) Marc GUYON pour l’Union Nationale autour de Marion Maréchal, Eric Ciotti, et 
       Jordan Bardella.

2) Marc GUYON, un député qui défendra les intérêts des Français de l’étranger 
       avant les intérêts du gouvernement.

3) Marc GUYON, un député qui défendra des propositions économiques réalistes.

4) Marc GUYON, la seule option réaliste et légitime pour sortir du macronisme.

5) Marc GUYON, le seul patriote indépendant de tout parti politique.

6) Marc GUYON pour la paix, et pour l’amitié avec les pays de notre circonscription.

7) Marc GUYON, des propositions spéci�ques au sujet des élections législatives : 
       modi�er le mode de �nancement public à partir des résultats aux législatives, et 
       supprimer la possibilité d’être candidat dans une circonscription dans laquelle 
       on ne réside pas.

8) Marc GUYON, un député de terrain qui développera un contact étroit avec nos 
       compatriotes, partout dans notre circonscription.
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Chers compatriotes, chers Français d’Asie, Océanie, et Europe orientale,

Le temps est venu de faire l’Union Nationale avec Jordan Bardella ; par conséquent je 
vais consacrer ce document à ce qui me di�érencie des autres candidats de droite.
J’ai tout fait pour avoir une union dès le soir de la dissolution.
Dans notre circonscription, J’ai beaucoup échangé avec des responsables de 
Reconquête et du RN. Sauf erreur de ma part, je suis le seul à avoir échangé avec les 
deux partis. Je ne pense pas qu’ils aient discuté entre eux. Au niveau local, nous étions 
prêts à une union. Malheureusement, les directions parisiennes en ont pensé 
autrement. C’est la raison de ma candidature : je souhaite alerter sur le problème de ce 
système politique très centralisé et déconnecté du terrain.
Si nous avions pu arriver à un compromis, avec un seul candidat soutenu par tous les 
partis politiques, j’aurais certainement retiré ma candidature.
Mais dès lors qu’il était devenu clair que les négociations étaient impossibles, j’ai 
compris qu’il y aurait au moins 3 ou 4 candidats de droite, et qu’elle partait donc 
divisée.
A partir de ce moment-là, j’ai décidé de con�rmer ma candidature en tant que seule 
option transpartisane.
La con�rmation de 15 candidats (contre seulement 8 en 2022), dont des personnalités 
comme François Asselineau, divise davantage les voix du camp patriote et rend les 
possibilités de quali�cation pour le 2nd tour quasiment nulles.
Nous aurons malheureusement très probablement un 2nd tour gauche/macronie, et la 
députée macroniste sortante sera réélue. Il faudrait une grande surprise pour qu’un 
candidat de droite puisse réaliser l’exploit d’accéder au second tour.
Qui pourrait créer cette surprise ? Sans doute une candidature di�érente, une 
candidature indépendante, par un élu de terrain. Une candidature qui rassemble 
au-delà des clivages politiques et des étiquettes ; c’est ce que je vous propose.
Chaque parti est limité par son étiquette. Être « sans étiquette » peut paraître être isolé, 
mais c’est aussi un atout. C’est une garantie d’indépendance et de travail transpartisan.
Dans ce chaos politique et ces querelles de partis, je ne me reconnais dans aucune 
étiquette. Certes, je siègerai avec la majorité de Jordan Bardella, mais je resterai un 
soutien qui conserve son indépendance.
Imaginez si les étiquettes et les soutiens a�chés étaient interdits ; imaginez que vous 
soyez obligé de voter uniquement en fonction du nom des candidats et des 
informations que vous trouvez par vous-même. Qui serait le meilleur représentant de 
notre camp ?
Qui est celui qui est légitime, sur le terrain, auprès de nos compatriotes ?
Le rôle de député doit être à la fois politique et de terrain. Parmi les 15 candidats en 
lice, seuls deux sont des élus de terrain et vivent au quotidien les problématiques de 
nos compatriotes en Asie, Océanie, et Europe orientale.
Je vous apporte ici quelques éléments de réponse. 



1) Marc GUYON pour l’Union Nationale autour de Marion Maréchal, Eric Ciotti, et Jordan Bardella

Mon programme national est très simple : je siègerai avec la majorité de l’union nationale avec 
Jordan Bardella et voterai les lois avec cette majorité.
Voter pour moi, c’est voter pour un député du camp de la droite, de l’union des droites.

De plus, je ferai partie des députés qui ne seront pas soumis à une ligne de parti. Je voterai leurs 
propositions, sauf les mesures économiques socialistes, et les mesures qui vont contre les intérêts 
des Français de l’étranger.

2) Marc GUYON, un député qui défendra les intérêts des Français de l’étranger avant les intérêts du 
gouvernement

Si un jour une proposition de loi entrait en con�it avec les intérêts des Français de l’étranger, je 
voterai dans l’intérêt des Français de l’étranger. Un député o�ciellement RN ne pourrait pas aller à 
contre-courant de sa majorité ; je le pourrai.

Plutôt que de suivre les ordres d’une élite parisienne donnant des consignes sans comprendre les 
problématiques des Français de l’étranger, je jouerai un rôle de conseiller concernant ces sujets.

Ils apprendront à écouter la base militante, le terrain, plutôt que d’imposer des consignes qui vont 
toujours dans l’intérêt unique de leur microcosme parisien.
Je ne serai aux ordres de personne, d’aucun parti politique.
Je rendrai des comptes uniquement à mes compatriotes Français établis en Asie, Océanie, et 
Europe orientale. Vous êtes ma seule boussole et mon véritable combat, avec celui pour la France.
Pour que la France reste la France.
Pour que la France redevienne la France.
Pour que l’image de la France rayonne à nouveau dans le monde.

3) Marc GUYON, un député qui défendra des propositions économiques réalistes

Je veux l’union mais je veux aussi que nos opinions soient entendues.
Je suis un ancien responsable de l’UMP/LR, et ancien responsable de Reconquête.
Je viens de la droite classique et « républicaine ».
Je viens de la droite réaliste sur les propositions économiques.
Je ne suis pas un FN/RN historique.
Je ne suis pas pour des mesures économiques socialistes.
Je viens du monde de la �nance d’entreprise. De formation contrôleur de gestion, je sais analyser 
les coûts et les revenus d’une entreprise ; je sais prendre des mesures économiques concrètes.

Je ne suis pas un courtisan qui vise à obtenir une investiture par tous les moyens ; je suis un 
homme de convictions qui n’hésite pas à dire ce qu’il pense et à militer pour ses idées au sein de 
son propre camp.
Je suis un entrepreneur, mon rôle est de conseiller notre majorité pour adapter leur programme 
économique aux problématiques des entrepreneurs et du monde économique réel.



Je ne serai pas un godillot de la majorité, qui suivra les consignes de vote les yeux fermés.

Je ne défendrai pas le maintien de la CSG-CRDS par consigne de vote du gouvernement, au 
détriment des intérêts des Français de l’étranger qui m’ont élu, comme l’a fait notre députée 
macroniste.

Je ne voterai pas pour une mesure économique socialiste comme la retraite à 60 ans.

Je soutiens une majorité menée par le RN car je soutiens l’union nationale, mais je conserverai ma 
liberté de défendre nos spéci�cités sur les idées économiques.

4) Marc GUYON, la seule option réaliste et légitime pour sortir du macronisme

Je l’ai déjà dit lors de notre campagne législative de 2022 : je suis le seul candidat capable de 
battre la candidate macroniste.

Le pro�l des électeurs de notre circonscription, plutôt sur les valeurs conservatrices, fait qu’elle ne 
passera jamais à gauche, même si la gauche progresse. Elle fera certes un bon score, mais elle ne 
fera jamais 50% au 2e tour.

Ce sera soit une union des droites, soit encore le macronisme.

Pour que notre camp l’emporte dans cette circonscription, il faut deux choses :
Premièrement, une union des droites, des patriotes, et des souverainistes.
Deuxièmement, un pro�l légitime.
Les deux conditions doivent être réunies ; l’une ne va pas sans l’autre.

Au sujet de l’union, seule une candidature transpartisane, au-delà des clivages, peut rassembler. 
Une union entre seulement deux partis (RN-LR) n’est pas une union, c’est juste une alliance entre 2 
partis. La véritable union serait une union o�cielle avec Reconquête, Debout La France, UPR, Les 
Patriotes, et tous les partis qui aiment vraiment la France.

Sans accord des partis, l’alternative pour une candidature d’union est celle qui est sans étiquette 
car elle est transpartisane. Il faut soit toutes les étiquettes, soit aucune étiquette.

Je lance un appel à tous les Français d’Asie, Océanie, et Europe orientale, qui soutiennent Marion 
Maréchal, Eric Zemmour, Eric Ciotti, Jordan Bardella, Marine Le Pen, Nicolas Dupont-Aignan, les 
souverainistes, et toutes les personnalités politiques qui aiment vraiment la France.

A défaut d’union des partis, ensemble, faisons l’union des électeurs patriotes.

L’union partielle est une arnaque. Les électeurs doivent envoyer un message aux partis politiques, 
montrer qu’ils ne sont pas de simples machines à voter pour n’importe quel candidat ayant telle ou 
telle étiquette.



En l’absence d’union, aucun parti de droite ne peut accéder au 2e tour. Reconquête et le RN le 
savent, et se maintiennent uniquement pour obtenir des �nancements publics. Saviez-vous que 
les partis politiques obtiennent des �nancements et du temps de parole en fonction les résultats 
du 1er tour des élections législatives ?
Ne votez par pour une étiquette simplement pour lui donner des �nancements publics, votez pour 
la seule candidature qui peut créer la surprise car elle se positionne au-delà de ces étiquettes : 
Marc GUYON.

Au sujet du pro�l légitime, je suis le candidat que vous avez désigné comme candidat de la droite 
en 2022. Vous m’avez placé à la 3e place, juste après la macroniste et la gauche.

Je suis le seul candidat de notre camp à être élu conseiller des Français de l’étranger ; je connais le 
terrain et vos spéci�cités.
Depuis 2 ans, j’ai continué mon travail de terrain, j’ai travaillé sans relâche pour à aller à votre 
rencontre et à parler des enjeux des Français expatriés. Sans budget de campagne pour mes 
déplacements, j’ai continué mon travail de terrain avec des entretiens en visioconférence et une 
chaîne YouTube : https://youtube.com/@MarcGuyonO�ciel 

J’ai été candidat aux élections sénatoriales 2023, ayant obtenu le meilleur score du camp national, 
mieux que Reconquête et mieux que le RN (dont le candidat est aujourd’hui le même candidat aux 
législatives dans notre circonscription).
Si vous n’avez pas le temps de suivre toute ma campagne, suivez les grands électeurs des Français 
de l’étranger. Ils sont ceux qui suivent l’actualité politique en permanence ; s’ils m’ont désigné 
comme meilleur représentant de notre camp lors des élections sénatoriales de septembre 2023, 
c’est qu’ils ont de bonnes raisons. Contactez-moi si vous souhaitez leur demander leur opinion, ils 
sont ceux qui sont les mieux informés car ils sont vos représentants, ils sont vos élus de terrain.

Je suis actif tous les jours. Je ne suis pas un candidat qui apparait uniquement lorsqu’il y a des 
élections, et qui disparait lorsqu’il n’y en a plus. Ma campagne est permanente, je suis en 
campagne tous les jours de ma vie, j’exprime mes opinions tous les jours. Je me bats au quotidien 
pour changer les mentalités. Je suis un combattant, un soldat de notre camp patriote.

De plus, j’ai toute l’énergie pour vous représenter. J’ai 40 ans ; l’Assemblée Nationale n’est pas pour 
moi une maison de retraite, c’est au contraire là que tout commence. Avec un premier ministre de 
28 ans, je travaillerai plus e�cacement qu’un député à la retraite ou proche de la retraite. J’ai 
l’avenir devant moi, et je souhaite consacrer cet avenir à vous défendre. Investissez dans votre 
avenir et celui de vos enfants, donnez-moi l’ordre de vous servir, et je le ferai.

5) Marc GUYON, le seul patriote indépendant de tout parti politique.

Je défendrai nos idées, notre camp, sans être aux ordres de qui que ce soit.
Français de l’étranger, j’ai quitté la France aussi car je suis dégouté de ce système politique. J’y crois 
de moins en moins ; mais j’y crois toujours.
J’y crois toujours car je sais que nous sommes nombreux à vouloir que ce système politique 
change.



Tous ces professionnels sont essentiellement bons à être des courtisans et à magouiller dans le dos 
des militants et de ceux qui se battent vraiment pour la France.
Nous avons besoin d’un nouvel espoir, d’une nouvelle génération d’élus qui vont faire de la 
politique autrement.

Je serai ce RENOUVEAU dont la France a besoin.
A travers un travail transpartisan, je réunirai les patriotes de notre circonscription et les 
réconcilierai avec la politique.

Beaucoup d’entre nous ne croient plus en la politique, se désintéressent des élections, et ne votent 
plus. Ils pensent comme nous, mais ne votent pas. Ils se croient seuls. Ils évitent les Français car ils 
savent qu’ils sont majoritairement des bobos infréquentables. Je veux les contacter et les inviter à 
se faire connaitre.
Je souhaite les rassembler et les aider à recréer un lien avec la France.
Je veux qu’ils soient �ers d’être français et qu’ils se sentent patriotes français à l’étranger.

Elu député, je siègerai avec le groupe de l’union nationale en soutien à Jordan Bardella Premier 
Ministre, mais je serai un député indépendant.
Indépendant des pressions de mon propre gouvernement, de l’Union Européenne, ou de toutes 
formes de lobbys. Ma seule dépendance, mes compatriotes installés en Asie, Océanie, et Europe 
orientale, qui se sentent délaissés par le gouvernement et même par leurs partis politiques.

Je serai proche de vous, je vous répondrai toujours rapidement en personne ou via mes équipes.
Je serai un élu politique, mais je serai aussi un élu de proximité. Je serai un député accessible, je 
serai votre représentant dans tous les aspects possibles liés à ma fonction.
Vous pourrez me joindre ou joindre mon équipe facilement à tout moment, je serai le relai de 
votre parole et de vos doléances auprès du gouvernement.
Nous utiliserons tous les moyens modernes, en particulier les réseaux sociaux, pour être en 
contact avec vous, et développer une communauté d’entraide. Aujourd’hui déjà, vous pouvez 
observer le travail que j’e�ectue dans les réseaux sociaux, et le comparer à celui des autres 
candidats ; la di�érence est �agrante.

Je serai politique, mais j’e�ectuerai aussi un travail apolitique. Je serai le député de tous les 
Français, y compris ceux de gauche et du centre.
Je rappelle à nos amis macronistes que notre propre députée macroniste a voté contre nos 
intérêts et pour les intérêts de sa majorité, au sujet de la CSG-CRDS.
Nul besoin de vous rappeler la gestion catastrophique de la CFE et de tous les autres sujets 
apolitiques.
Elu député, sur les sujets des Français de l’étranger, je défendrai les intérêts de tous les Français de 
notre circonscription, peu importe leurs étiquettes et leurs opinions.

Pour faire cela, seul un député indépendant des partis politique peut le faire. Tous les autres ont 
obligation de rentrer dans les rangs et de soutenir la ligne de leur parti.
Je serai le seul qui soutiendra les Français de l’étranger avant tout.
 
6) Marc GUYON pour la paix, et pour l’amitié avec les pays de notre circonscription.

Nous ne dirons jamais que nous souhaitons la victoire de l’Ukraine.
Nous souhaitons la victoire de la France.



Nous souhaitons la �n de la guerre.
Nous souhaitons que l’argent des Français aille aux Français qui sont dans le besoin. Assez d’argent 
gaspillé pour une guerre qui n’est pas la nôtre.

Ceci est une di�érence majeure avec le positionnement de Reconquête et du RN, qui sont obligés 
de se coucher et d’adapter leurs discours à la bien-pensance internationale.

Je serai le seul député à oser dire ce qu’il faut dire, car je serai indépendant.
Beaucoup de partis et de responsables politiques ne peuvent pas se permettre de défendre 
certaines positions, car cela irait contre leurs intérêts divers dont des intérêts �nanciers. Cela est 
vrai en France, et cela est vrai ailleurs comme en Italie.
Je serai le seul député de la majorité RN qui ne baissera pas les yeux et qui dira ce qu’il pense.

Je serai utile au RN en disant ce qu’ils veulent dire, mais ne peuvent pas se permettre de dire.
Je pourrai me le permettre, car je serai indépendant.
Cela a un sens particulier du fait que l’Ukraine et la Russie font partie de notre circonscription. Les 
électeurs qui font preuve de bon sens ont le droit d’avoir un choix de candidat qui représente leur 
position sur ce sujet. Un candidat qui, encore une fois, refuse les postures politiciennes et ne se 
couche devant personne : ni les partis politiques français, ni l’UE, ni l’OTAN, ni le WEF, ni l’OMS, ni 
aucun pays étranger. Je refuserai toute ingérence étrangère dans la politique française, tout en 
œuvrant pour des alliances productives.
Mes seuls maîtres, ce sont les Français établis en Asie, Océanie, et Europe orientale.

7) Marc GUYON, des propositions spéci�ques au sujet des élections législatives : modi�er le mode de 
�nancement public à partir des résultats aux législatives, et supprimer la possibilité d’être candidat dans une 
circonscription dans laquelle on ne réside pas.

Deux caractéristiques du système des élections législatives empêchent l’union des droites :

Premièrement, il faut supprimer le système qui donne des �nancements publics et du temps 
d’antenne aux partis politiques en fonction de leurs résultats aux élections législatives.
Cela entraîne une multitude de candidatures uniquement pour recevoir des �nancements publics 
et du temps de parole dans les médias.

Savez-vous pourquoi Reconquête et le RN présentent des candidats, alors qu’ils savent n’avoir 
aucune chance d’arriver au 2e tour de cette élection législative ?
C’est tout simplement parce qu’ils ont besoin des �nancements publics et de ce temps de parole. 
Chaque parti fait donc « son business » sans penser à l’intérêt de la France. Il faut �nancer les partis 
politiques selon d’autres critères.

Deuxième point, il faut supprimer la possibilité de se porter candidat dans n’importe quelle 
circonscription législative. Fortement attaché à l’idée de légitimité dans la vie politique, je souhaite 
militer pour réformer le système et supprimer cette possibilité. Il n’est pas normal de parachuter 
une personne non légitime dans une circonscription en fonction des résultats potentiels ; et bien 
sûr cela est encore pire si le but est uniquement d’obtenir des �nancements publics et du temps 
de parole.



8) Marc GUYON, un député de terrain qui développera un contact étroit avec nos compatriotes, partout 
dans notre circonscription.

Je mettrai en place un système de représentants partout dans notre circonscription a�n de 
développer des communautés locales, échanger et obtenir des réponses à vos interrogations.

J’inviterai tous les Français qui le souhaitent à rejoindre ces groupes locaux, a�n de se rencontrer et 
créer de l’entraide.
Si vous souhaitez me contacter pour un quelconque problème, vous pourrez le faire directement 
auprès de mes collaborateurs parlementaires, mais aussi auprès de ces communautés locales.
Autant que possible, je me rendrai sur le terrain à votre rencontre, a�n d’échanger avec vous, 
comprendre vos problématiques, et mieux vous défendre.

Je mettrai également en place un système de consultation pour certains votes à l’Assemblée 
Nationale. Je vous demanderai votre avis sur de nombreux sujets.
Je crois en la démocratie participative, au referendum, et à une méthode moderne de 
communiquer avec les compatriotes de notre circonscription.

Je serai donc un député de terrain, joignable facilement, proche de nos compatriotes.

Du 25 au 27 juin 2024 par Internet, ou le 30 juin à l’urne, ne vous trompez pas de vote.

Le seul vote utile est celui qui est indépendant, sans étiquette, indépendant des lobbys et partis 
politiques.
C’est le véritable vote pour l’union.

Vive la France !

Marc GUYON



Suivez ma campagne :

X : https://x.com/MarcGuyon
YouTube : https://youtube.com/@MarcGuyonO�ciel
Telegram : https://t.me/marcguyon
LinkedIn : https://www.linkedin.com/in/marcguyon/
Instagram : https://www.instagram.com/marcguyon/
Facebook : https://www.facebook.com/groups/uniondesdroites


